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野定安距离海口仅三十公里袁 路上又不
堵车袁 去海口买完东西再回家里吃饭都可以袁
非常方便袁 而且定安吃的住的都非常便宜袁
人文环境非常好袁 我在三亚也有房子袁 在定
安居住之后袁 我觉得定安是一个真正的休闲
城市袁 住到定安的感觉比三亚和海口都要
好遥冶 开幕式上袁 在定安购房的陕西业主曹建
民结合自身生活体验现身说法袁 声情并茂地
向他的家乡父老讲述了他居住定安的感受袁
并邀请所有陕西老乡到定安旅游尧 置业尧 投
资袁 享受宜居的养生环境遥

曹建民表示袁 他 2003年先是在三亚购买
了房子袁一次偶然的机会袁他到定安袁经过考
察袁他发现定安的地理位置尧自然环境和人文
环境非常好袁于是在定安购置了房产遥 曹先生

在发言时说道院野让我最惊喜的是袁自从在定安
购买了房子袁以后每次到定安袁都会发现定安
有很大的改变袁医院尧超市等生活配套设施和
交通等方面每一年都会让人看到可喜的变化袁
真诚地希望陕西老乡们都来定安看看袁在定安
买房就是买到了休闲和健康遥 冶

已在定安居住了几年的曹建民总结定安
的居住优势院野定安是个名副其实的休闲城市袁
在地理位置上相当西安的长安县袁是省会城市
的后花园遥但是袁居住在定安袁感受不到大城市
的喧闹袁定安不堵车袁生活舒适悠闲遥 冶曹建民
说袁在他的介绍下袁他的朋友们已经在定安购
买了十余套房子袁现在袁只要有假期袁他们就会
到定安休闲养生袁再过三五年袁退休了之后打
算到定安长住浴

业主代表现身说法邀请陕西老乡到定安旅游置业

“定安是一个真正的休闲城市”
姻 叶松

11月 24日袁 为期 3天的 2013海南窑
定安城市形象推介暨旅游养生地产展示
会在西安曲江国际会展中心落下帷幕遥在
各方的共同努力下袁 展会取得圆满成功袁
三天时间里袁天天超万人看会展袁不仅使
万千西安市民了解了美丽的野慢城冶定安袁
更是现场售出 36 套房子袁 销售金额近
2000万元袁 同时还有 716人达成购房意
向遥

11月 22-24日袁定安走出海南袁来到
西安袁通过举办城市形象推介尧旅游养生
地产推介尧野慢城定安 慢调生活冶尧野长寿
之乡冶等系列活动袁全方位尧多角度尧深层
次地展示了定安城市形象和品牌袁在短时
间内获得了陕西主流媒体和广大西安市
民的青睐袁使定安的民俗风情尧山水风光尧
富硒冷泉以及地域文化不断深入人心袁
野海南慢城 养生定安冶已经深深印在西安
市民的脑海中袁不少西安市民希望明年定
安再来西安展示定安的健康和美丽袁同时
也期盼着能到定安享受慢生活遥

此次活动通过与陕西主流媒体的密
切配合袁陕西日报尧三秦都市报尧西安日报
等主流媒体在会展前期与会展期间大篇
幅报道袁再加上定安优美的自然风光与宜
人的居住环境袁引起了众多西安市民的高
度关注遥 据统计袁会展期间共有超过 3万
余人次观展袁现场热闹非凡遥

旺盛的人气和一系列丰富多
彩活动引来众多市民袁 也为各参
展房地产开发企业带来了巨大商
机袁并带动了销售遥记者从县住建
局了解到袁在西安举行会展期间袁
定安近 30 家参展企业共发放资
料 1万多份袁 现场成交公寓楼 36
套袁销售金额近 2000 万元袁同时
有 716人达成购房意向遥

在此次展会中袁 位于塔岭的
御景鸿窑世纪雅居项目收获颇丰袁
会展期间该公司共售出 10 多套
房子袁还与 20多位客户签订了意
向书袁 下周该公司将组织几批客
人到定安看房袁 这是近几年来该
公司外出参展取得的最好成绩遥
野我参加过多次房展袁没有哪一次
比这次展会效果好袁 希望政府以
后多举办类似活动袁 既有利于定
安房地产业发展袁 也利于提高定
安在省外的知名度遥 冶该公司总经
理王先生说遥

野之前到海南旅游都是去三
亚尧琼海尧文昌袁下次去海南袁我一定要去
定安看看遥 冶西安市民张先生的话袁代表了
众多西安人的心愿袁这也是定安此次推介
会最大收获遥此前定安在省外的知名度不
高袁许多内地人知道海南却不知道美丽的

定安袁县委常委尧常务副县长匡文胜在回
答陕西媒体记者问题时表示袁 定安美袁但
是现在酒香也怕巷子深袁必须走出来进行
城市形象推介遥

通过举办此次形象推介会袁定安在三

秦大地打响了自己的名号袁野海南慢城 养
生定安冶从海南岛传递到了大西北袁走进
了古都市民的心中袁成千上万的西安人从
此认识了定安袁对定安心生向往尧充满期
待遥

现场成交 36套房袁销售金额近 2000万袁达成购房意向 716人次

定安美名享誉三秦大地
姻 叶松

野真想不到袁这次出来进行城市形象推介
会有这么好的效果袁不仅售出了房子袁还收获
了大量意向客户袁 也在陕西打响了我们的品
牌遥 冶11月 24日袁跟随政府参加岛外城市形象
推介会的大部分参展商如此评价遥

天籁谷公馆项目负责人周文蓉告诉记者袁
此前她多次参加由省里组织的旅游地产省外
推介活动袁但和海口尧三亚等沿海城市相比袁定
安多数时候只能演野配角冶袁收效甚微袁这次活
动由定安县委县政府组织举办袁参展房企全部
来自定安袁使得各参展单位都变成了野主角冶袁
无论从宣传效果还是成交情况来看袁收获都非
常丰盛遥

野企业的发展袁离不开政府的支持袁定安县
委尧县政府举办的此次展会活动袁为定安的房

地产开发企业搭建了一个很好的平台遥 冶参展
房企海南御鼎泓投资控股有限公司总经理王
东风说袁以前定安的房企出省办展袁多因平台
不够大尧名气不够响亮等因素收效甚微袁此次
展会袁县委尧县政府投入了大量的人力尧物力尧
财力袁县领导亲自率团推介袁取得了非常好的
效果遥

王东风说袁 此前很多人不知海南有定安袁
房地产开发企业在省外销售时困难重重遥此次
展会过后袁定安在岛外百姓中有了很大的知名
度和美誉度袁现场成交和意向客户的情况也不
错袁 大大提振了定安房地产开发企业的信心袁
王东风表示袁此次活动效果甚佳袁县委尧县政府
以后应多组织此类活动袁吸引更多外地人到定
安旅游度假尧休闲养生遥

参展房企收获颇丰
姻 叶松

渊上接一版冤 宣传推介片特别引人
注目袁虽然宣传片很短袁但浓缩着
定安文化精华袁通过宣传片将定安
的美很好地展现在观众面前遥

无论是在郑州还是在西安袁展
会现场袁近 100张美图从不同角度
展示了慢城定安悠久深厚的人文
历史尧风光旖旎的自然景观和健康
的人居环境遥

可以说袁 每一场的推介会袁都
是一次定安文化展示会袁当地市民
从推介会上都强烈地感受到了定
安文化带来的感官冲击遥

野走出去冶进行城市形象推介袁
在给企业带来好处的同时袁对定安
带来的成果也是巨大的遥县委副书
记尧县长符立东表示院野通过城市形
象推介袁不仅能让更多人了解尧知道
定安袁提升定安的知名度尧美誉度和影
响力袁同时促进了定安旅游产业发展袁
达到推动定安县旅游养生产业持
续尧健康尧有序发展的目的遥 冶

野走出去冶成果喜人
定安此次走出去进行城市形

象推介袁采用了小活动大媒体宣传
推介的方式袁通过与河南主流媒体
和陕西主流媒体的密切合作袁用大
篇幅报道和公交站牌尧 网络平台尧
短信群发等多种传播途径全面展
开宣传袁两站的城市推介共引来近
10万观众逛展馆袁并且带动 59套
旅游房销售袁 使定安的民俗风情尧
山水风光尧富硒冷泉以及地域文化
不断深入人心遥

2013 海南窑定安城市形象推
介暨旅游养生地产展示会两站活
动刚刚结束袁参与本次展会的企业
却已经在期待下一次出岛推介遥

这次出岛袁不仅让内地居民认

识了定安袁也给我们当地的企业带
来了好处袁酒香也怕巷子深袁未来
我们将继续加大出岛推介宣传的
力度袁把展示会作为一项长期的活
动一直做下去遥冶县委常委尧常务副
县长匡文胜说遥

依托优势打造慢城

县委书记陈军表示袁野定安袁进
一步尽享城市繁华袁退一步陶醉绿
荫如画遥我们要充分用好良好的区
位优势打造海南慢城遥 冶

今年袁定安正积极谋划袁不断
完善发展战略与思路袁坚持保护和
开发相结合袁加快基础设施建设力
度和加快休闲养生产业发展袁主动
融入琼北经济圈和大海口都市圈袁
借助着独特的资源尧文化尧品牌优
势袁通过城市名片征集尧岛外城市
形象推介等系列活动推动养生产
业发展袁并且通过打造宜居宜商生
态卫星城尧琼北休闲养生旅游的第
一目的地袁做大野慢冶产业袁进而促
进县域经济发展遥

当前袁定安正大力发展特色旅
游业袁充分挖掘丰富的人文历史资
源袁重点打造以母瑞山尧文笔峰尧南
丽湖尧百里百村为龙头的野一山一
峰一湖一村冶袁 努力成为全省乡村
旅游胜地曰而且进一步推进园区建
设袁完善规划和基础设施袁把塔岭
工业园打造为全省高新技术产业尧
新型特色工业和农产品加工基地曰
同时加快小城镇建设袁 以定城尧龙
门尧黄竹尧龙湖镇为重点袁辐射带动
其他乡镇发展袁 打造定安黑猪尧新
竹芋头尧岭口槟榔尧翰林猪脚尧富硒
大米等一批特色农产品品牌袁提高
农产品附加值袁促进产业结构调整
优化遥

展会引来众多西安市民前来参观遥 叶松 摄


